

## Im Zoo ist der Osterhase los



**Der Besuch des Osterhasen** am Vormittag des Ostersonntags wäre fast ins Wasser gefallen. Traditionell lädt der Kinderkarnevalsverein Hop-peditz dazu in den Neunkircher Zoo ein, bereits seit 24 Jahren. Märchenprinzessin Michelle I. steckte im Fell des Hasen, Ulla Karthein hatte für die Schminke gesorgt. In diesem Jahr gab es außer bunten Eiern auch allerlei Stofftierchen und Stempelstifte mit Fußspuren, gestiftet von Ikea. Rund 20 Kinder kamen bei der Aktion in den Genuss der Geschenke, darunter der vierjährige Finn (Foto) und sein Schwesterchen Melissa, 18 Monate alt. Ihre Eltern Sandra und Heiko Häfner sind in Sternenfels (Enzkreis) zu Hause, sie machten Osterferien im Saarland und verbrachten zwei Tage im Hotel am Zoo. Der Besuch des Zoos war dann am Ostersonntag selbstverständlich. HI/FOTO: WILLI HIEGEL